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ATA DA CENTÉSIMA OCTAGÉSIMA (180ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REALIZADA EM VINTE E 

NOVE DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos vinte e nove dias do mês de junho do 

ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta minutos, reuniram-se os Conselheiros Fiscais, 

contando ainda com a participação dos Srs. Paulo Tsutomu Oda, Diretor-Presidente; Cezar Aurélio 

Trombelli, Diretor Administrativo e Financeiro e Paulo Matos, Gerente Financeiro. Foi dado início à 

reunião em cumprimento à seguinte Ordem do Dia: 1. Aprovação da Ata da 179ª Reunião do 

CONFIS, de 31/05/2022. 2. Apresentação do Desempenho do Porto em Maio/2022. 3. DRE. 4. 

Fluxo de Caixa. 5. Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. 6. Relatório de Contratos. 7. 

Relatório de Movimentação de Funcionários. 8. Informes Gerais. 1. Aprovação da Ata da 179ª 

Reunião do CONFIS, de 31/05/2022. Aprovação postergada para a próxima reunião do CONFIS. 2. 

Apresentação do Desempenho do Porto em Maio/2022. O total de movimentação de cargas em maio 

foi de 86.042 toneladas, com o acumulado do ano atingindo 318.905. O total de importação até maio 

foi de 295.299 tonelas e de exportação foi de 23.606 toneladas. A receita em maio foi de R$ 2.505.531 

com o acumulado do ano atingindo R$ 10.776.915. As principais fontes de receita foram os navios 

petroleiros, pelo uso do canal, (R$ 5.693.773) e a barrilha (R$ 2.217.928). A taxa de ocupação de 

berço atingiu em maio 59% e a ocupação média até maio foi de 48%. 3. DRE. Apresentação 

postergada para a próxima reunião. 4. Fluxo de Caixa. O Sr. Paulo Matos informou ser o faturamento 

do mês de maio, o maior de 2022, até o momento. Houve redução nas despesas, apesar do aumento 

salarial, bem como redução nas despesas com terceiros devido a não ter ocorrido, até o mês de maio, 

pagamentos relativos à dragagem. A previsão de receita tarifária para maio era de R$1.953.545 e foi 

realizado o valor de R$ 1.857.135. O aporte financeiro em maio foi de R$ 1.002.442 sendo R$ 797.000 

revertidos para salários e R$ 205.442 para despesas de custeio. A previsão para desembolso era de 

R$ 2.970.507 e a realização foi de R$ 2.208.603. 5. Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. O 

relatório foi apresentado, não havendo pontos relevantes a serem destacados, sendo os 

questionamentos respondidos de forma satisfatória. 6. Relatórios de Contratos. Apresentação 

postergada para a próxima reunião. 7. Relatório de Movimentação de Funcionários. Sr. Paulo Oda 

informou a saída de um assessor em março e a troca de gerência da área de Licitações e Contratos, 

sendo já tratada sua substituição. 8. Informes Gerais. O Sr. Paulo Oda informou aos Conselheiros a 

retomada das atividades de dragagem após renegociação contratual, e a previsão de conclusão do 

serviço em agosto de 2022. Também informou que o processo de terceirização da Guarda Portuária 
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não será possível, pelo fato de a Portaria do MINFRA que permite a terceirização estar sub judice. 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a 

presente ata que, lida e achada conforme, segue assinada pelos Conselheiros.  

 
 

São Paulo, 29 de junho de 2022 
 
 
 
RENILDA PERES DE LIMA 
SÉRGIO HENRIQUE SÁ LEITÃO FILHO 
GABRIELA MINIUSSI ENGLER PINTO PORTUGAL RIBEIRO 


